

martes 16 de enero de 2024

La Laguna expone sus presupuestos de 2024 a los agentes sociales integrados en el FES

La Casa de los Capitanes acogió este lunes la presentación de las cuentas generales del Consistorio a los colectivos, como paso previo al pleno previsto para este próximo jueves



FES

El Ayuntamiento de La Laguna, a través de la Concejalía de Hacienda y Servicios Económicos, ha presentado este lunes, 15 de enero, su proyecto de presupuestos generales para el año 2024 a los agentes sociales que tienen presencia y participación en el Foro Económico y Social (FES) del municipio.

Tal y como se dio a conocer el pasado viernes, en rueda de prensa, las cuentas de la Corporación local para este ejercicio ascienden hasta los 216.717.720,82 euros, destacando áreas como Bienestar Social, Vivienda, Servicios Municipales, Obras e Infraestructuras, Cultura o Movilidad y Seguridad Ciudadana, entre otros departamentos.

Durante el acto intervino la edil responsable del Área, Francisca Rivero, quien expuso las principales líneas de financiación del Consistorio para el nuevo año, diferenciadas por áreas, y los grandes proyectos que se acometerán a través de estas cifras. También estuvo presente el segundo teniente de alcalde del municipio, Fran Hernández, y personal técnico del servicio que ha trabajado este documento de más de 1.000 páginas.

Las entidades que estuvieron presentes en este acto, promovido por el Foro Económico y Social, fueron la Universidad de La Laguna, la Asociación Vecinal Casco Histórico, Intersindical Canaria, Radio Taxi La Laguna, la Real Sociedad Económica Amigos del País, Alapyme, UGT, CICOP, Instituto de Estudios Canarios, Asociación Juvenil Kaua, La Laguna Zona Comercial y varios partidos políticos con representación en el Ayuntamiento.

El próximo paso previsto para este proyecto de presupuestos generales de 2024 será el pleno extraordinario que se llevará a cabo este jueves, 18 de enero, para su aprobación definitiva.